



SAINTE-BATHILDE / SAINT-COLOMBAN



Premières pierres Sainte-Bathilde



Construction de l'Institut Saint-Colomban

Édito

Depuis quelques mois, j'ai l'honneur d'assumer la fonction d'économiste diocésain. Cette mission, exigeante et porteuse de sens, m'amène à gérer les affaires économiques liées aux projets de construction du diocèse. Sous l'impulsion de monseigneur Jean-Yves Nahmias et avec le soutien d'une équipe pleinement mobilisée, **je poursuis les démarches engagées pour assurer la bonne conduite des travaux des constructions Saint-Colomban et Sainte-Bathilde.**



“ **je poursuis les démarches engagées pour assurer la bonne conduite des travaux** ”

Particulièrement attentif à l'équilibre des budgets, je veille également à la collecte des ressources nécessaires pour financer ces projets essentiels. Dans cette dynamique de modernité, le diocèse est heureux de soutenir l'initiative de la banque privée Delubac qui a lancé un fonds de partage en parfaite cohérence avec la doctrine sociale de l'Église.

Vous trouverez dans ce journal des bâtisseurs les dernières informations des constructions du diocèse.

Gilles Bauchet
Économiste diocésain

A Serris, l'église Saint-Colomban prend vie : début des travaux cet été !

Le 17 janvier 2025, Gilles Bauchet, l'économiste diocésain, a signé avec Eiffage le contrat de construction de la future église Saint-Colomban et du centre culturel. Ce projet structurant pour le diocèse de Meaux entre désormais dans sa phase concrète : les travaux débiteront cet été et se poursuivront jusqu'à l'inauguration prévue fin 2026. Grande joie de voir ce lieu d'accueil et de rayonnement prendre vie sous nos yeux !

[in](#) C'est paru sur LinkedIn



Signature du contrat de construction

SAINT-COLOMBAN

Une rentrée pas comme les autres

360 élèves auront la joie de rejoindre les bâtiments définitifs de l'Institution Saint-Colomban au Val d'Europe en septembre prochain. Après avoir suivi 2 années scolaires dans des locaux préfabriqués, ils intégreront leur établissement définitif. Sur le chantier, les ouvriers s'activent sans relâche pour que tout soit prêt à accueillir les élèves dans les meilleures conditions : installation des classes, finitions, décorations, matériels, équipements...

De quoi donner envie de retourner à l'école pour une rentrée qui s'annonce historique.

Album photo
du chantier



SAINTE-BATHILDE

Sainte-Bathilde : un édifice de foi et d'espérance prend forme

Ce samedi 26 janvier 2025 jour de la sainte Bathilde, près de 1 000 personnes se sont rassemblées à Chelles pour vivre un moment historique : la bénédiction et la pose des premières pierres de la future église Sainte-Bathilde. Provenant de l'ancienne abbaye royale fondée à Chelles par la reine Bathilde au VIII^e siècle, ces pierres symbolisent le lien entre le passé et l'avenir de la ville : des Racines vers le Ciel !

Mgr Celestino Migliore, nonce apostolique, Mgr Jean-Yves Nahmias, évêque de Meaux, les élus locaux et de nombreux fidèles ont assisté à cette étape clé du projet. Après la bénédiction et la messe, la journée s'est prolongée par un moment de partage festif et de communion, rappelant l'esprit de sainte Bathilde avec notamment la traditionnelle bénédiction des pains.

Construite au cœur de Chelles, la future église, dont l'inauguration est prévue fin 2026, sera un lieu de culte et de rencontre pour les habitants.

À la fois hommage à l'histoire millénaire de la ville et symbole de renouveau spirituel, l'édifice marquera dans le paysage urbain l'Espérance qui nous fait vivre, tout particulièrement en cette année jubilaire.



Album photo
de l'événement



COMMENT SOUTENIR LES GRANDES CONSTRUCTIONS

Depuis la France :

Par des dons donnant droit à des réductions d'impôt

Églises
et
Institution

L'impôt sur le revenu (IR)

Réduction d'impôt de 66 % du montant des sommes versées (si vous êtes imposable), dans la limite de 20 % du revenu imposable. Un don de 1 000 € revient après réduction fiscale à 340 € (report possible sur 5 ans).

L'impôt sur les sociétés (IS)

Réduction d'impôt de 60 % dans la limite de 0,5 % du chiffre d'affaires hors taxe ou de 20 000 €.

Institution
et
Centre
culturel

L'impôt sur la fortune immobilière (IFI)

Réduction de 75 % du montant de l'IFI, dans la limite de 50 000 €. Un don de 1 000 € revient après réduction fiscale à 250 €.

Et aussi

Dons d'objets précieux

(bijoux, tableaux, objets d'art...) en prévision d'une vente aux enchères de prestige. Ce type de don donne également droit à une réduction d'impôts.

Libéralités

Donations, legs, assurance-vie...

Contactez M. Jean-Baptiste de Maigret au 01 64 36 41 00.

Retrouver toutes les informations sur les grandes constructions sur : <https://www.desracinesversleciel.fr/>



Soutenir autrement

Institution
et
église

Grâce à la SICAV Delubac Éthique, un placement financier conforme à la Doctrine sociale de l'Église, il est possible de soutenir la Fondation Saint Étienne tout en conservant la pleine propriété de son investissement.

Delubac Asset Management, société de gestion agréée par l'AMF sous le numéro GP-000009, reverse 50 % de ses frais de gestion financière nets pour soutenir en particulier la construction de l'Institution Saint-Colomban.

La souscription est possible auprès de votre intermédiaire financier et nécessite la prise de connaissance de la documentation légale qui est disponible sur le site www.delubac-am.fr

L'investissement en actions de la SICAV présente un risque de perte en capital

Dans le cas d'un don de frais de gestion, le mécanisme pourra ouvrir droit à des avantages fiscaux pour la société de gestion mais pas pour le porteur.



PART ACTION



PART OBLIGATAIRE



Pour toute question, vous pouvez contacter Nicolas Gautier : ngautier@delubac-am.fr

Depuis l'étranger :

Dons défiscalisés venant de :



Belgique



Italie



Suisse



Luxembourg



Allemagne



Royaume-uni

Nous contacter



Dons défiscalisés également possibles des USA (nous contacter).



Knights of
Columbus
Charitable Fund®



NB. Si vous souhaitez soutenir plusieurs projets différents, pensez à bien différencier les dons pour la Fondation Saint Étienne des dons pour l'Association diocésaine de Meaux.

CALENDRIER

Saint-Colomban

Sainte-Bathilde

Rentrée scolaire,
accueil de
quatre classes

Septembre 2023

Début des
travaux de
l'Institution

Octobre 2023

Installation
du chantier

Été 2024

Pose des
premières
pierres

Janvier 2025

Signature du
marché de
construction
avec Eiffage

Janvier 2025

Accueil des élèves
dans des locaux
définitifs

Septembre 2025



DES RACINES
— Vers le ciel —
Grand projet de l'Église en Seine-et-Marne

Contact : Jean-Baptiste de Maigret -
Responsable mécénat et relations donateurs
Association Diocésaine de Meaux - 7, rue Notre Dame - 77100 Meaux
mecenat@catho77.fr - 01 64 36 41 00

Actualités, informations,
architecture, dernières
photos du chantier

